



Friedenswochenkonzert vom 4.12.2022 in der Kirche Grossacker

Bericht von Karl Brunner, 10.01.2023

Zum Auftakt der 40. Friedenswochen St. Gallen begrüßte Karl Brunner alle zum Konzert „Flügel des Friedens“ in der Kirche Grossacker. Er dankte allen, die seit vierzig

Jahren in den Friedenswochen mitgewirkt haben und auch den heute Mitwirkenden. Es war schon immer das Ziel der Arbeitsgemeinschaft, dass verschiedene Leute und verschiedene Organisationen in der Friedenswoche eine Veranstaltung zum Thema Frieden und Gerechtigkeit vorbereiten und durchführen.

Andrea Weinhold führte in das Thema «Flügel des Friedens» ein: dass der Friede Flügel bekomme, damit er sich frei entfalten könne. dieser flog dann gedanklich in so viele Länder in unserer Welt, in denen Krieg und Unfriede herrscht. Musikalisch wurde die Feier gefühlvoll mitgetragen von Esther Uhland, Joshua Uhland und Cohen Herzig. Hanna Rohner rezitierte auf ausdrucksvolle Art Zitate, unter anderem von Albert Einstein: «Dauernder Friede kann nicht durch Drohungen, sondern nur durch den ehrlichen Versuch vorbereitet werden, gegenseitiges Vertrauen herzustellen.» Jochi Weil informierte über die Friedensorganisation «Combatants for Peace» in Israel/Palästina, in der Leute aus Israel und Palästina sich gemeinsam für gegenseitigen Respekt und für Frieden engagieren. Die Kollekte für diese Organisation betrug 870 Franken.